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台灣碳權交易所預計今年 7、8 月成立，企業如何交易碳權成為產業關注議題。

呼應 SDGs 目標 17「建立多元夥伴關係，協力促進永續願景」，台灣針織一條龍

領導廠商旭榮集團，攜手企業永續協會、紡織 業拓展會，及紡織產業綜合研究

所等單位，在 11 日共同舉辦「NEW VISION･THINK WIDE」 2023 永續高峰會。 
 
此次峰會聚焦在「智慧製造、碳匯及 ESG 投資」等三大面向，旭榮集團永續長

楊旻翰概述旭榮包括「智慧製造」、「數位化展示與統計」達成節能減碳及永續

製造的實際行動。楊旻翰表示，「旭榮將永續概念深植於產品製程與設計中，透

過雙軸轉型，達成數位雙生的永續變革。旭榮集團執行董事黃冠華表示：「旭榮

將水資源做重新處理再利用，2010 年至今，已省下超過 4,300 座奧林匹克游泳

池水量。」 
 
而因應台灣即將成立「碳權交易所」，峰會邀請中興大學森林系柳婉郁進行碳匯

與碳權分享，柳婉郁教授表示，「碳權」是達成淨零的最後一哩路，台灣可積極

把握，若能把森林碳匯轉換為「碳權」，除幫助業界進行「碳抵減」外，更有助

於達成台灣 2050 淨零排放目標。台灣碳權交易仍讓企業開始重視森林保育及自

然碳匯的重要性，惟後續仍須有更多自然碳匯的方法學，來滿足多元的需求。 
 
主題座談與 QA，由旭榮集團執行董事黃冠華擔任與談引言主持，三位專家從傳

產數位轉型、碳匯碳權與森林保育及 ESG 投資等三方面進行與談，與會的

Anchor Taiwan 執行長邱懷萱認為，台灣企業帳上現金多，又有供應鏈優勢，能

提供相關新創合作的場域，如果能有更多企業投入 ESG 的國 際生態圈，企業創

新、永續轉型與國際鏈結可相輔相成，更可以提升台灣在國際 上的能見度與話

語權。 
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